



持つ手も真剣

中日北

第103号（10期第7号）

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

$$3 = 3 \ 2 = 4 = 4 \ 0 \ 3$$

電話 03 (3038) 9181 采

発行責任者 吉柳俊孝

今年も次の日程で  
行います。ご協力を  
十一月二十九日(日)

これから年末にかけては師走です。ここでの頑張りが次の年を行くのを大きく左右することにつながります。このまちのため皆様ご協力をお願いします。

# 今年のしめくぐりも クリーンゆり北

**習い！ 慣れ！ 初期消火！**

## 11月8日の訓練に80余名参加

消防署のお詫の中では、「団地の様な高密度社会では、災害発生後に一次三次災害が発生し易い。それを防ぐためには、第一に住民の防災意識の向上が非常に重要」とのことでした。

## 午前中の一時間の訓練

C 1	東京に大地震がおこるか？
不安を感じている人	八一%
不安を感じていない人	二九%
Q 2 家庭における地震などに 対する備え	
不十分である	八四%
十分である	一六%

防災に関する世論調査

(東京都11月)

Q2 家庭における地震などに  
対する備え  
不十分である 八四%  
十分である 一六%

十一号棟の火災報知機の表示板壊されました。十一月の初めのことです。表示板の口と電球と、位置表示のプレートがすべて抜かれてしまいました。これでは、火災報知機作動しても出火場所が判らない状態です。

安全にかかわる。こうした悪質いたずらは大変困ったものです。

## 危険なイタツラは×

（経過）

1. ゆりの木通り北住宅に隣接する一四号棟の東側の用地については板橋区の中学校予定地として団地計画（一九九〇年決定）がされています。板橋区の基本計画（一九八五）（一九九五）でも中学校の建設が計画されています。（一九八五・三策定）
2. 入居から一〇年たった今日、計画の進展はありません。さらに板橋区の総合実施計画（一九九一（一九九五）では、計画の具体化は見送られています。
3. この間に児童・生徒数の減少傾向もあり、教育委員会では通学区域問題検討協議会が設置され、学区域の見直しの作業が進められています。この答申では「統廃合は当面ない」としながらも、増設には触れていません。
4. 現在、この土地は住宅

# どうなった中学校 用地問題で区に質問書

一、ゆりの木通り北住宅の中学校予定地に建設の意思の有り・無し。有りの場合その建設予定年次をお答え下さい。

二、ゆりの木通り北住宅地区の都市計画決定の見直しの有り・無し。有りの場合の手続きの手順をお答え下さい。

三、都市計画を見直す場合予定する施設計画の有り・無し。有りの場合その概要をお答え下さい。

四、一項で無しの場合、住民に対する「違約」をどうお考えですか。

五、二および三項で有りの場合、地元住民の意思を尊重していただきたいがそのお考えをお答え下さい。

私たちゆりの木通り北住宅の住民、一八八三年三月「二十一世紀を取りする町・光が丘」に入居して日に至っています。

光が丘は練馬区と板橋区にまたがり建設された都内最後の大規模団地です。この計画には、板橋区も当事の一員として参画されています。

地入居にあたり、小学校・中学校建設が約束されており、小学校は居と同時に開校されましたが、中学校は具体化をみず用地は雑草に覆れており見る影もありません。この十年間こどもたちは、二kmの遠距離と川越街道および東上線の二つを越える通学を全儀無くされています。

これまでにも数回に亘り「中学校の建設促進」を要望して参りましたが、具体的な回答に接することができませんでした。

「石の上にも三年」と申しますが、十年は長すぎるのでないでしょうか。中学校問題の早期解決のため、以下の項目について明確な回答を文書でお願い致します。

## サークル紹介

# サインはY (ゆりの木)

● 開け放された空にアタック  
アタック ● アタック ● アタック ●

場所  
連絡先

赤塚新町小学校体育館  
山本(三九七五)二〇四七  
幅(三九七七)三八六四

練習日

水曜日午後七時〇〇～八時三〇分  
(ママさん中心)

土曜日午後六時三〇～八時三〇分  
(男性中心)



昔の子供

十一月七日(土)に行なわれました。

ゆりの木児童間の秋の恒例事業「ゆりの木まつり」が

# 新町つ子の祭典

## 秋の恒例・ゆりの木まつり開催

リーダー的にできない子に教えていました。

「いもつりに、行つたんだよ。」と、四歳の次男が、みんなに得意げに話していました。そばで、小二の姉が、「本当は、いもほりつて、言うんだけどね……」

遅れて行った、いものない三家族に、いもを分けて下さった方達もいました。うれしいもほりになりました。

競技は四、五、六位をゆり北が独占した徒競走で始まり、年齢別リレーでは。中学生の代わりに小学生が二十代、三十代の代わりに四十代が出た。そこはそこ、本番になると本気になるゆり北魂、選手を集めての作戦会議の結果、得点種目では四、一、六位。そしてついにミックスリレー(小男女・一般・役員・会長事務局長)で一位をとり堂々の同率三位。しかし三位決定戦のミックスリレーで疲れから役員、事務局長の足がもつれ五位に終わりました。

「来年は人が集まれば期待できるぞ」と自治会会員にとつては楽し一日でした。他の町会の人も我々のテントの後ろで「こここの町会は楽しそうでいいね」との声もあり、大満足で帰りました。

今年は、自治会をはじめ学童クラブ

お母さんそして児童クラブのお父さん、心にした「ピッピお話しの会」のメンバーも協力して盛大に行なわれました。

この行事も子ども達五十数名が実行委員として準備や当日の運営にあたり大活躍でした。

参加した子どもは、四百名近くになりました。

自治会役員は「昔のあそび」コーナーを学童の父母会と一緒にやりました。コマまわし、ベーゴマは、やはり大人の方が熱中していた様です。ケン玉では上手な子が何人かおり

今回紹介するサークルは、ゆりの木バレーボールクラブです。団地に入居もなく発足したという伝統あるサークルで、試合に勝つためにやつていています。初心者及び経験者を歓迎します。

「一緒に汗を流しませんか!」



平均年齢30代



「まつり」を高く評価したいと思ひます。  
(吉柳・記)

子ども実行委員の奮闘と地域の協力が実りました。児童館は子どもが遊びにゆく所だけでなく、地域の子育てのセンターとして、大人も気軽に出入りする様にしたいものです。

そのきっかけの一つとして、この「まつり」を高く評価したいと思ひます。

## 飼育規則は時宜尚早?

「ペットの飼育にルールを」という提起に始まった、新聞討論ですが、先号で中間整理をおこないました。

そのなかで十一月始め、十一号棟のVさんから苦情のお電話を頂きました。

「今、帰宅のためエレベーターにのつたら、犬のひどい臭いでたまらなかつた。足あとも残つていた。続

いて帰宅した妻もひどくて乗つてい

られなかつたと云つている。自治会の役員もすぐ来てこのエレベーターに乗つて見てくれ。自治会ではペットの飼育ルールをつくると云つてゐるが、こんな状態で困つていることも考えてほしい」要旨にこの様なも

のでした。

犬にかぎらず子供の粗相でも、跡かたづけしない非常識さは、共同生活ではあってはならないことだと思います。

これまで被害の実態がその時顔を

## いもつりは楽しかつた!



## バルセロナ 総合第五位

十月十日(体育の日)に板橋区下赤塚地区区民大運動会が行われ、十

三の町会・自治会が集まりました。

当日はピカピカの運動会日和(連休で行楽日和)、集合場所に行くと

大人五人と子供達七～八名どうなる

ことやらと思いましたが、しかし会

場の下赤塚小学校に行くと続々とは言えないが、心強い味方が集まつて

きました。

小学生二人がプラカード、自治会旗を持っての堂々の入場行進、新町の伴校長もニッコリしてくれたの

しかめるに止まり、良くつかめていないこともあります。この点も踏まえて、皆様のご意見をお寄せ下さい。

みんな大きな怪我がなくてよかつたよかったです。

来年もまたありますので、みんなで賞品をいっぱい抱えてかえりましょ

う。

みんなでいいね」との声もあり、大

満足で帰りました。

来年もまたありますので、みんなで

賞品をいっぱい抱えてかえりましょ

う。